

Fundador de los Caballeros de Colón.
Beato Michael McGivney,
Apóstol de los jóvenes y protector
de la vida familiar cristiana, intercede
por nosotros.



FATHERMCGIVNEY.ORG

Boletín

ENERO –
MARZO
2023

VOLUMEN 1

Padre Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Vicepostulador y Director del Grupo
en Pro del Padre McGivney

Estimado miembro del Grupo en Pro del Padre McGivney:

El período de Cuaresma es un momento en el que Dios nos llama de una manera especial a alejarnos de las cosas pecaminosas o impías en nuestras vidas y recurrir al misterio de su abundante amor. A menudo nos enfocamos en lo que debemos renunciar durante estos 40 días, lo que es apropiado.



Este momento de renovación nos invita a fortalecer nuestro compromiso con Cristo y satisfacer las necesidades de nuestros próximos de forma más generosa. Expresamos este compromiso en la oración, el ayuno y la entrega de limosnas. Este régimen hace eco de la vida del Beato Michael McGivney, quien fue conocido como un verdadero hombre de Dios y quien, incansablemente, sirvió a aquellos bajo su cuidado pastoral. La combinación de oración y servicio se convirtió en un lema en su organización de los Caballeros de Colón. Los Caballeros de hoy, en todo el mundo, son fieles a su visión, rezan por la guía de Dios y ayudan a los más necesitados.

Un vistazo a este boletín muestra las increíbles obras de los Caballeros en el asediado país de Ucrania, donde un nuevo centro para huérfanos se nombró en honor al Padre McGivney (vea la historia a continuación).

El Padre McGivney aprendió el significado de la Cuaresma en casa siendo el mayor de 13 hijos. Sus padres eran inmigrantes irlandeses. Su comprensión profunda de esta temporada santa viene de su formación en el seminario, que en el siglo XIX era rigurosa. Con el paso de los años, sus profesores y directores espirituales fueron sacerdotes vicentinos, jesuitas y sulpicianos. Con su orientación, desarrolló un verdadero corazón sacerdotal y le agregó a sus deberes parroquiales un ejemplo de profunda oración y una extraordinaria generosidad de espíritu. Rápidamente fue amado por sus feligreses y formó fuertes lazos de amistad con hombres y mujeres de todos los grupos sociales. Abogados, políticos, trabajadores diurnos y personas desempleadas encontraron un oído atento en el joven sacerdote. Amas de casa, mujeres y hombres jóvenes solteros dependían de su comprensión y sus consejos. Sus preocupaciones y las necesidades de sus familias lo llevaron a formar una organización fraternal espiritual y práctica.

Cuando se fundaron los Caballeros de Colón, los católicos comunes asumían penitencias y sacrificios severos durante la Cuaresma. Todos los días de semana eran de ayuno, por lo que

Véase **EL ESCRITORIO DEL DIRECTOR**, en la página 4

Centro McGivney para los Refugiados Ucranianos



La nueva Casa Beato Michael McGivney, con una imagen del sacerdote en la fachada, sirve a refugiados ucranianos. (Foto: Taimo Petelinšek)

Un centro de recursos para aquellas personas que huyen de los ataques rusos en Ucrania se nombró en honor al fundador de los Caballeros en una ceremonia de corte de cinta inaugural dirigida por el Caballero Supremo Patrick Kelly. La Casa Beato Michael McGivney abrió sus puertas el 3 de diciembre del 2022, en la parroquia de Nuestra Señora de Czestochowa, Polonia, para proporcionar comida, ropa y otros artículos esenciales a las personas y familias desplazadas por la guerra. Como parte de la ceremonia, participaron líderes de los Caballeros de Colón, el Obispo Marek Solarczyk de Radom y el párroco de la parroquia, el Padre Wiesław Lenartowicz.

En un discurso a las personas reunidas, el Caballero Supremo dijo: "En la Convención Suprema a principios de este año fraternal, yo tuve un mensaje para Polonia y Ucrania. Ese mensaje era que no están solos, y que nosotros como Caballeros de Colón nos mantenemos unidos como una familia". Teniendo en cuenta que la época de Adviento de diciembre era un momento "de gran esperanza y anticipación de la alegría de la Navidad", añadió, "también es un Adviento marcado por un gran sufrimiento. ... Pero Cristo viene a nosotros en nuestro sufrimiento y lo acepta con nosotros".

FAVORES REPORTADOS

Consciente del hecho de que se necesita un segundo milagro para que el Padre McGivney avance hacia la santidad, el Grupo continúa pidiendo a todos los miembros que oren a este Beato siervo de Dios y que difundan el conocimiento y la devoción de él en sus parroquias y los consejos de los Caballeros de Colón. Informe cualquier favor recibido al Grupo en Pro del Padre McGivney (guild@kofc.org).

Cardíaco

Cuando a mi nieto se le diagnosticó una cardiopatía congénita en el útero, recé en la Iglesia de St. Mary en New Haven, en la tumba del Padre McGivney. Nuestro nieto nació sin problemas graves y solo necesitó unos días en la UCIN. Tiene 2 años y se desarrolla de forma normal, con problemas menores. Lo nombramos Michael. Gracias, Beato Michael, por su intercesión.

Nueva York

Recibí un mensaje de texto de mi madre en el que decía que uno de sus mejores amigos había sido ingresado en la UCI con insuficiencia cardíaca congestiva. Recé al Beato Michael McGivney por su recuperación. Más tarde, recibí un mensaje de texto que decía que estaba vivo y descansando en su hogar.

Texas

Me desmayé en casa, y sufri un paro cardíaco. Mi corazón tuvo problemas para recuperarse y recibí varias descargas eléctricas. Tembló durante nueve minutos en la ambulancia. Estuve en coma y con un respirador mientras recibía un tratamiento de hipotermia para salvar mi cerebro y mis órganos. No creí que fuera a vivir. Se ofrecieron varias oraciones mediante la intercesión del Padre Michael McGivney. Sobreviví y me recuperé por completo.

Tennessee

Llevo fielmente la reliquia de tercera clase del Beato Michael McGivney que obtuve del Grupo. Soy un Caballero de Cuarto Grado y le he dedicado 52 años de servicio a mi asamblea. Hace poco tuve un accidente cerebrovascular que casi me quitó la vida. Rezo a diario por la intercesión del Beato Padre McGivney, y creo que me bendijo en la sanación.

Ontario

Nuestros queridos amigos y vecinos, una buena pareja católica, decidieron mudarse a Maryland para que la esposa pudiera tratarse un grave problema pulmonar en el hospital Johns Hopkins. Se sometió a una operación y tuvo una infección, lo que provocó un pequeño ataque cardíaco y un accidente cerebrovascular. Su esposo le dijo a un vecino que sentía que lo único que podía hacer era ver a su esposa morir. Animé a todos nuestros vecinos a orar y enfoqué mis oraciones en el Padre McGivney. Después de varios días, ella comenzó a recuperarse.

Carolina del Norte

Cáncer

Mi padre tiene 84 años y ha estado enfermo con cáncer de vejiga durante varios años. Pedí la intercesión del Padre McGivney para que mi padre recibiera un buen resultado médico. Tuvo una cita con su médico hoy y no hay señales de cáncer.

Terranova

Mi esposo y yo rezamos para sanar su cáncer y enviar al Espíritu Santo a nuestras almas a fin de prepararnos para la respuesta del Señor. En la cita postoperatoria, una semana después de la cirugía para extirparle la vejiga, no se encontró ningún rastro de cáncer. Dijeron que no tenía cáncer. Gracias, Jesús. Mediante la intercesión del Beato Michael McGivney, se curó.

Indiana

A la nieta adolescente de un querido amigo se le encontró un tumor en el cuello. Después de rezar a diario al Padre McGivney para un tratamiento satisfactorio, los médicos pudieron disminuir el tumor a un tamaño pequeño con medicamentos, para que se

pudiera extirpar. Después de cuatro meses, no ha vuelto a aparecer.

Nueva Jersey

Beato Michael McGivney, le agradecemos que, mediante su intercesión, Chrissy mejoró en su lucha contra el linfoma. Continuamos con las oraciones para su intercesión en cualquier tratamiento y orientación necesarios para su equipo de médicos, así como fuerza y ánimo para todos. Gracias.

Connecticut

Recuperación

Afortunadamente, ocurrió un milagro en mi vida. Las oraciones diarias al Padre McGivney fueron respondidas con la cura de mi adicción de 50 años al alcohol. Gracias a la intercesión del Beato Michael en mi nombre y a la abundante gracia de Dios.

Texas

Mi hijo fue hospitalizado con trastorno bipolar e intentó suicidarse. Cuando salió del hospital, no quería terapia ni medicamentos. Le he rezado al Beato Michael McGivney para que acepte su enfermedad y busque una vida estable con medicamentos y terapia. Poco a poco, está progresando y siguiendo su terapia. Está tomando sus medicamentos y dándose cuenta de que debe cuidar de sí mismo de por vida. Cambió su vida y la de su familia.

Connecticut

Sanación

Una mujer de mi parroquia fue hospitalizada debido a un choque séptico. Cuando la visité, estaba en coma. Celebré la unción de los enfermos por ella, invocando la intercesión del Beato Michael McGivney para que la bendijera y le diera fuerza. Junto con sus padres, también mostré su estampa y recé la oración especial por su intercesión. Milagrosamente, se recuperó al día siguiente y pudo regresar a casa antes del final de la semana. Gracias, Señor, por la intercesión del Padre McGivney.

Misuri

A mi hijo se le diagnosticó un crecimiento estomacal y estrés severo. Recé oraciones e intenciones especiales para mejorar su salud, incluida la Oración por la Canonización del Beato Michael McGivney y el Santo Rosario diario. Estoy muy feliz de escribir que el crecimiento estomacal de mi hijo disminuyó de tamaño y su nivel de estrés también se redujo de manera considerable.

California

A mi esposo se le diagnosticó una enfermedad autoinmune que lo tuvo muy enfermado durante el verano pasado. Recé la novena al Padre McGivney, y mi esposo respondió muy bien a los tratamientos y va en camino a la remisión.

Nueva York

Recé por la intercesión del Padre McGivney para la sanación del hijo de un amigo después de un accidente automovilístico. Tuvo tres fracturas en el cuello, tres en la columna, varias costillas rotas y un colapso pulmonar. El accidente fue el sábado por la noche y estuvo en la UCI durante tres días y, luego, en una habitación por un día y le dieron de alta el quinto día. Después de dos semanas, volvió a la escuela.

Luisiana

ARTICULOS DEL GRUPO

Por favor enviar los siguientes artículos a:

Nombre _____
Dirección _____
Ciudad/Estado/País _____
Código Postal _____

- Tarjetas #A/#B (paquete de 6): 5 USD
 Tarjetas #A/#B (paquete de 12): 10 USD
 Medallón de beatificación del Beato McGivney: 40 USD
 Folleto de misa de beatificación: 10 USD una copia / 6 USD cada copia adicional
 Estanta de 4 pies: 2400 USD (más gastos de envío)
 Relicario (estuche con reliquia de tercera clase): donación de 20 USD
 Placa del Padre McGivney: 190 USD
 Estanta de 8 pulgadas (fibra de vidrio): 50 USD

- Rosario rojo (PG-614): 10 USD
 Rosario blanco (PG-615): 10 USD
 Cucharita de peltre: 11 USD

ARTÍCULOS IMPRESOS — SIN CARGO HASTA 25 COPIAS

- Folleto *Un modelo para nuestros tiempos*
(NUEVO Y ACTUALIZADO)
 Oración por la canonización
 Tarjeta de oración por la canonización (con reliquia de tercera clase)

Complete y envíe a Father McGivney Guild, 1 Columbus Plaza, New Haven, CT 06510-3326.
Haga un cheque pagadero a: Father McGivney Guild. Las donaciones deducibles de impuestos también pueden enviarse a esta dirección.
Muchos de los artículos promocionales y devocionales del grupo del padre McGivney que se mencionaron anteriormente en esta página ahora pueden comprarse en línea con una tarjeta de crédito o cheque en el sitio web de KnightsGear (knightsgear.com).

Por tus intenciones:



Tarjeta de la Oración por la Canonización

Ahora que el Padre McGivney es "Beato", esta tarjeta de oración por su canonización es más necesaria que nunca. Pida hasta 25 tarjetas de oración.



Reliquia de tercera clase

Un pequeño trozo de tela que tocó los restos del Padre McGivney se encuentra en un relicario ornamentado dentro de una caja de plástico duro. Úselo para su oración personal y devoción.

Donación: 20 USD



Figurilla de 8 pulgadas (20 cm)

Realizada por escultores italianos. Representa al padre McGivney sosteniendo un libro con el emblema de Caballeros de Colón en relieve sobre la cubierta. Esta figurilla nos recuerda la presencia del Padre McGivney en nuestra vida y su papel como intercesor por nuestras necesidades. Está disponible en fibra de vidrio con un acabado en bronce dorado \$50



Placa del Padre McGivney

Esta placa de semirrelieve es perfecta para colgar en un lugar de reunión del consejo. Sólida pero portátil, mide 12 pulgadas de alto, 10 pulgadas de ancho, media pulgada de profundidad y pesa 4 libras. Fabricada en polvo de mármol comprimido y enchapada con un compuesto de cobre y níquel, cada pieza está diseñada a mano por una casa de arte católica de los EE. UU. \$190



Grupo en Pro del Padre McGivney™

CABALLEROS DE COLÓN • 1 COLUMBUS PLAZA • NEW HAVEN, CT 06510-3326



El Caballero Supremo Patrick Kelly y otros líderes de los Caballeros de Colón realizaron un evento de Abrigos para los Niños en la nueva Casa Michael McGivney en Radom, Polonia, que sirve a refugiados ucranianos. (Consulte la historia en la página 1). (Foto: Tamino Petelinšek)

EN ESTE BOLETÍN —

El Escritorio del Director	1
Casa McGivney para refugiados	
Favores Reportados	2
Artículos del Grupo	3

EL ESCRITORIO DEL DIRECTOR, desde la página 1

renunciar a los placeres y a la diversión era algo común. Para fomentar un espíritu de abnegación, muchas de las parroquias tenían servicios de devoción por la noche, y los viernes se realizaba el Vía Crucis y había tiempo adicional para las confesiones. El enfoque en la pasión y muerte de Cristo encontró su fuente en el santo sacrificio de la Misa, y las prácticas cuaresmales fueron una extensión de la celebración de la Eucaristía. Todo lo que el Padre McGivney predicó y todo lo bueno que hizo por las personas pobres y marginadas encontró su fuente en su Misa diaria.

El Papa Francisco con frecuencia nos insta a redescubrir las riquezas espirituales de la Misa. Además de la asistencia dominical, la Misa entre semana y la adoración del Santísimo Sacramento pueden proporcionar el sustento espiritual que el Santo Padre considera como preparación del camino para lograr una verdadera renovación en la Iglesia, tanto en la vida personal como en nuestras familias. Para el Papa Francisco, una celebración sincera de la resurrección de Cristo en la Pascua depende de nuestra investidura espiritual en la vida de oración y sacrificio durante el período de Cuaresma. Esta realidad suscitó el entusiasmo del Padre McGivney y sigue siendo el elemento vital de la Iglesia hoy en día. Nuestra atención a la presencia de Cristo en la Eucaristía y en lo profundo de nuestros corazones aumentará nuestra confianza y esperanza, incluso ante la confusión moral actual.

El significado de la Cuaresma, los sacramentos y las devociones de la Iglesia que nos ayudan a crecer espiritualmente no han cambiado desde la época del Beato Michael McGivney. Ya no se trata de una obligación, muchas prácticas cuaresmales requieren una determinación personal para profundizar nuestra relación con Cristo. La oración y el sacrificio siguen llevándonos a brindarle tiempo y atención a la presencia de Dios en nuestras vidas y deberían incitarnos a acercarnos a quienes necesitan nuestra

comprensión, compasión y apoyo material. La vitalidad de la visión del Padre McGivney se puede ver en el trabajo continuo de los Caballeros de Colón; es una visión que todos nosotros debemos adoptar e imitar.

Esta Cuaresma es el momento ideal para rezar que la canonización del Beato Michael McGivney no tarde en venir. La Iglesia requiere un segundo milagro como señal de la aprobación de Dios. Los miembros del Grupo ya presenciaron la respuesta a nuestras oraciones por su beatificación. Ahora debemos tomarnos el cielo para que declaren santo al Padre Michael McGivney.

La Pascua de Resurrección será aún más alegre después de haber pasado el período de Cuaresma como una respuesta sincera al llamado a la santidad de vida y a una mayor preocupación por el próximo. Este es el legado de nuestro fundador, y es nuestro para tomarlo.

Beato Michael McGivney, ¡ruega por nosotros!

Devotamente suyo en Cristo,

Father Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Padre Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Director del Grupo

Vicepostulador